

CORRAL DE ALMAGUER

## Un polígono de un millón de metros

Si los trámites siguen al ritmo previsto, las obras del polígono industrial que va a construirse en Corral de Almaguer comenzarán la próxima primavera. El pleno municipal acaba de aprobar la adjudicación definitiva del proyecto en su última sesión. El polígono, situado junto a la N-301, tendrá una extensión de 1.100.000 metros cuadrados (770.000 para naves industriales y el resto para uso dotacional y zonas verdes). Lo promueve una empresa privada, pero la alcaldesa, **Juliana Fernandez de la Cueva**, ya ha anunciado que el ayuntamiento hará todo lo posible porque se desarrolle cuanto antes, convencidos de que servirá para reactivar la economía y será "un lugar inmejorable para invertir". La alcaldesa, que considera el proyecto "el más ilusionante e importante" de la historia de Corral, lo ha presentado estos días junto al concejal de Obras, **Vicente Gonzalez**.



MANCOMUNIDAD DEL RÍO ALGODOR

## La factura del móvil, principal queja

Son los miembros de la Junta Arbitral de Consumo de la mancomunidad del Río Algodor, encargada de resolver conflictos entre consumidores y empresas para agilizar las resoluciones y evitar los tribunales de justicia. En lo que va de año han emitido una veintena de dictámenes (los implicados se comprometen a aceptarlos antes de que se pronuncien). La mayoría han sido reclamaciones por cobros abusivos de facturas de móviles. En los últimos días han dictado tres que obligan a las compañías a devolver la mitad de lo cobrado a sus clientes porque ni unos ni otros pudieron demostrar claramente sus argumentos.



SAN PABLO DE LOS MONTES - MENASALBAS

## La carretera ya está arreglada



Los 11 kms que unen San Pablo de los Montes y Menasalbas acaban de ser remodelados. Se ha ampliado la calzada de 5 a 8 metros, se la ha dotado de arceñes, se han rectificado las curvas más peligrosas y se ha reforzado el firme. Las obras, que ha financiado Diputación, han costado 2.522.216 euros. El presidente, **José Manuel Tofiño**, la ha inaugurado esta semana.

MORA

## Bonificaciones

Las aplicará el ayuntamiento de Mora en 2010. Las familias numerosas pagarán la mitad del IBI si el valor catastral de la casa es inferior a 25.000 euros y un 30% menos si está entre éste y 50.000 euros. Habrá una reducción del 50% para aquellos que mantengan en sus inmuebles alguna chimenea industrial histórica (el ayuntamiento pretende así protegerlas). Por los servicios de apoyo escolar en los colegios y por las actividades deportivas, las familias pagarán un 25% menos por el segundo hijo y un 50% por el tercero. También se reduce un 25% el impuesto para aquellos vehículos que tengan más de 25 años.

PROVINCIA

## Donar sangre

La Hermandad de Donantes de Sangre estará en **Villa de don Fadrique** el miércoles 9 de diciembre, el día 10 en **Cobeja** y el 11 en **Cabañas de la Sagra**. Se podrá donar sangre en **Mora** entre el 14 y el 17 y el 18 en **Noblejas**. La unidad móvil estará en **Fuensalida** el 21 y 22, en **Almorox** el 23, en **Carpio** el día 28, el 29 en **Corral** y el día 30 en **San Pablo**.

TORRIJOS

## Reelegido

El alcalde de Torrijos, **Juan José Gómez Hidalgo**, ha sido reelegido "por aclamación" como presidente de la junta local del Partido Popular.

SONSECA

## Denuncia

La han vuelto a hacer públicamente esta semana los concejales del PSOE y de IU de Sonseca. Dicen que en la emisora y el boletín municipal no les permiten expresarse e incluso les eliminan en las fotos publicadas en la web del ayuntamiento. Les citan a comisiones a horas de trabajo, reciben llamadas telefónicas del alcalde "faltándonos al respecto"... Aseguran que la actitud del gobierno municipal del PP ha llegado a "dañar nuestra dignidad como personas".